



# 夏尾の風

な 何事も一生懸命に取り組む子ども  
つ つよい心と体をもつ子ども  
お 思いやりのある心優しい子ども

学校だより  
都城市立  
夏尾小学校

令和2年 5月29日

## コロナ禍いつまで



ようやく再開された学校生活！！でも、コロナ禍の影響は、まだまだ多く残されました。

市教育委員会からのお知らせにもありましたが、

- 6月参観日の中止
- 1学期水泳指導の中止
- バスによる移動を伴う活動の中止

相変わらず、学級ごとの全員前向き給食の実施や手洗い、マスク着用、手指消毒の徹底、こまめな換気など、制約の多い学校生活となりました。

しかし、そんな中、5月13日(水)の朝、都北産業株式会社 土木部主任の甲斐泰彦様はじめ3名の社員の方々、

「御池地区での仕事で、夏尾小学校の前を毎日通るのも何かの縁です。」と、

- ☆ 不織布マスク150枚
  - ☆ アルコール消毒ジェル2本
  - ☆ 注意喚起キャラクターマグネット3枚
- を寄贈してくださいました。

市内のあちこちの小中学校でマスクや消毒液が不足する今の現状を考えるとありがたいことです。本当にありがとうございました。

## 今年も 上手にできました

5月恒例のサツマイモ植えと梅の収穫。高学年には毎年のことですが、低学年は大喜び！！



天気に恵まれ、どちらも予定通り実施することができました。

寺崎館長には毎年サツマイモの苗をいただき

感謝申し上げます。



昨年度より豊作だったみたいです。



## 交通安全教室



25日(月)は、毎年恒例の交通安全教室。5名の交通安全協会指導員、尾堂指導員、白谷指導員、水永駐在所長と本校職員、全校児童数と

同じ数の指導者の指導の下、横断歩道の渡り方、自転車での交差点の曲がり方、声出し確認を練習しました。

## 引き渡し訓練！

今年の新燃岳噴火に備えた、「保護者引き渡し訓練」は、中学校と合同で行いました。中学校に兄弟姉妹がいるご家庭は、中学校、小学校の両方へ向かわなければなりません。そんな状況にならないことが一番ですが…



## 6月の 主な行事

- 9日(火) …耳鼻科検診
- 12日(金) …くれよん号
- 24日(水) …梅しそ漬け

